

DATUM:

03.05.2021

Digitale Bürgersprechstunde mit Bürgermeister Lutz Wagner

Coronabedingt sind derzeit keine persönlichen Gespräche im Büro des Bürgermeisters möglich. Daher bietet Bürgermeister Lutz Wagner ab kommenden Mittwoch, den 5. Mai 2021 eine regelmäßige Bürgersprechstunde als Videokonferenz an. Er steht den Bürgerinnen und Bürgern dann alle zwei Wochen mittwochs, alternativ donnerstags, zwischen 19 Uhr und 21 Uhr für alle städtischen Angelegenheiten in einem persönlichen Gespräch zur Verfügung: „Ich bespreche gerne persönlich mit Ihnen Ihre individuellen Anliegen, Fragen und Anregungen zu Königswinterer Themen. Ich freue mich auf Sie.“

Die 20-minütigen Termine können unter www.koenigswinter.de/de/buergersprechstunde.html über ein Onlinebuchungssystem vereinbart werden.